

葉栗連区

平成26年12月

地域づくり協議会だより 12号

発行日: 平成 26 年12月1日 発行者: 葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地(葉栗出張所内) 電話:28-9001

<葉栗文化祭>

11月2日(日)葉栗文化祭が盛大に開催されました。 第1会場の公民館では書、絵画、写真、手芸等約600点の作品が展示され、多くの方が見学されました。また、外では菊花展と野菜、みたらし等が販売されました。

第2会場の葉中体育館では盆栽、保育園児、小中学生の作品が展示されました。また、各町内子供会が作成した壁新聞が展示され見学者の投票の結果、1位は笹野子供会、2位は島村南子供会、3位は佐千原子供会でした。



第3会場の葉小体育

館では芸能発表がありました。大正琴、舞踊、民謡、詩吟、

いきいき体操等の各グループがあ でやかな演技を披露され、拍手喝采 でした。

来年もよりすばらしい作品や演技を発表されることを期待します。 また、飾りつけなどにご尽力いただきましたボランティアの皆さんありがとうございました。





<防災訓練>

11月16日(日)葉栗中学校運動場において、参加人員300名余りで盛大に開催されました。 訓練内容は、仮設トイレ設置などの避難所資器材の取り扱い、初期消火訓練では消火器の取り扱い説明後、防災会ごとに順次、標的に放射訓練をしました。またスモークハウスを使った避難訓練など、運動場を二つに区切って、



それぞれに繰 り広げられて いました。

屋内運動場では、消防職員による人工呼



吸法、胸骨圧迫の実施要領の説明をうけ、参加者はそれぞれ実際に体験していました。また、毛布を使っての応急救護の搬送 法、サランラップを使っての骨折手当などに女子参加者は目を 輝かせていました。

最後に葉栗の消防団員による放水訓練があり、木曽川消防署 長の講評を受け、訓練副本部長の閉式のことばで、午前 11 時 に訓練を終了しました。

12月~1月のイベント情報

<主催者の都合で変更もあります。>

日時	イベント名	会場	主催者
12月10日(水) 午前9時	校内ロードレース	葉栗北小学校周辺	葉栗北小学校
22日(月) 午後	終業式	葉小、葉北、葉中	葉小、葉北、葉中
~25日(木)午後9時まで	138 タワーイルミネーション	138 タワーパーク	138 タワーパーク
29日(月)~30日(火)	年末特別警戒	葉栗一円	消防団
1月 7日(水) 午前9時	始業式	葉小、葉北、葉中	葉小、葉北、葉中
12日(祝)午前9時35分	タワーハ° ークマラソン	タワーパーク周辺	実行委員会

〈葉栗北小学校運動会〉

9月28日(日)すがすがしい秋晴れの下、第38回運動会を開催しました。子ども達が考えた「運動会 みんなの心と力を ひとつにしよう」をテーマに、競遊・表現・徒競走などの種目に全力で取り組みました。

表現では、低学年はかわいらしく「ようかいたいそう」、中学年は躍動感あふれる「ロックソーラン」、高学年は、葉栗北小学校初のクイックピラミッドと人間おこしに挑戦した「組体操」を披露しました。

どの演技にも、感動と賞賛の拍手が沸き起こっていました。紅白の対戦の結果は同点。お互いの健闘を称え合う全員の万歳が高い空にこだましました

運動会という行事を通し、子ども達は目標に向かってが んばることの大切さ、成し遂げた時の喜びを学びました。



(文と写真、葉栗北小学校提供)



〈葉栗中学校稲刈り〉

葉栗中学校の伝統行事の「祝い餅つき」(69回目)の中の「稲刈り」を、10月24日(金)に実施しました。

天候もよく、2年生の生徒全員で、 PTA総務委員・2年生学級委員・ ボランティアさんの協力を得て、手 際よく稲刈りを進めることができま した。

3月の「祝い餅つき」に向けて、 また、一歩前進しました。



〈地域探訪 はぐりの〉

11月15日(土)葉栗小学校、葉栗北小学校、葉栗中学校の 児童生徒、PTA、教師と学校運営協議会等のメンバーの総勢 70人余りで開催されました。

コースは、清水弘法寺、若栗神社、島文楽の順に徒歩で約 1 時間 30 分余りかけてウオッチングしました。各所での歴史の解説や今に伝わる伝説に触れ、「いつも通っているこの場所にそんな歴史があったなんてふる里再発見」と笑顔がこぼれていました。島文楽では、実際に人形を操り、「意外に重いね」とか「ワー、目が動いた」などの歓喜の声も飛んでいました。

